



Dejan las lluvias 4 muertos, dos desaparecidos y daños

Cuatro integrantes de una familia muertos, dos personas desaparecidas, otra más rescatada, casas inundadas, vehículos arrastrados y vialidades dañadas es parte del saldo que dejaron las lluvias que se han presentado desde la tarde del domingo en el estado.

Los cuatro familiares viajaban en una camioneta de Allende a Cadereyta, la cual fue arrastrada por la corriente del arroyo El Barranquito, en este último municipio.

Los fallecidos son Teresa Adriana Esquivel, de 44 años; sus hijas, Adriana Abigail Cardón Esquivel, de 23 años, y Estefanía Montserrat, de 10 años, y su esposo, José Abel Reyes González, de 50 años. El joven Javier Cardón Esquivel logró salir del vehículo Silverado en color negro y fue encontrado lesionado, por lo que lo llevaron a un hospital.

<https://www.milenio.com/politica/dejan-lluvias-4-muertos-desaparecidos-danos>